## Alemania concede Cruz, Federal al Mérito a Desiderio Navarro



La Habana, 24 ene (RHC) El intelectual cubano Desiderio Navarro fue condecorado por Alemania con la Cruz Federal al Mérito, en la categoría de Caballero, en una ceremonia efectuada en la sede diplomática de esa nación europea en La Habana.

El embajador Thomas Neisinger entregó la distinción a Tania Gorsko, esposa del destacado investigador, en presencia de Abel Prieto y Fernando Rojas, ministro y vicetitular de Cultura, respectivamente.

Neisinger, calificó al destacado intelectual, fallecido el pasado 7 de diciembre en esta capital, como una singular institución pues tiene forma humana, y reconoció, además, la labor de Navarro al frente del Centro Teórico—Cultural *Criterios* durante cuarenta años.

Comentó que el galardón para el autor de Las causas de las cosas y otros volúmenes indispensables en la historia de la cultura cubana, llegó debido a los méritos acumulados durante una vida de servicio al pensamiento en todo el mundo, especialmente en Europa y en Alemania

por su honestidad intelectual, su profundo sentido de la ética, y por su valor, entre otras virtudes que contribuyen a la formación intelectual de varias generaciones de cubanos.

La Orden del Mérito de la República Federal de Alemania (Cruz federal al mérito) es la única orden que entrega ese país a personas que sobresalen en la política, la economía, la cultura, el plano intelectual o en el trabajo voluntario.



## Radio Habana Cuba